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Ce weekend, il y a eu une conférence sur le survivalisme en
Bretagne, présentée par Parachutiste.

Une centaine de personnes étaient présentes autour d’un très
bon déjeuner. Christine nous a chaleureusement reçus et nous a
remerciés de notre présence car certains venaient de loin.
Pierre Cassen était présent lui aussi et nous a transmis les
dernières informations concernant la politique générale, ainsi
que les primaires à droite prévues le lendemain dimanche.

L’après midi, nous entamions la conférence autour d’un sujet
devenu  nécessaire  à  ce  jour,   »  le  survivalisme  «  .
Parachutiste à fait un préambule pour expliquer ce qu’est le
survalisme,  les  conséquences  politiques,  sociétales  ….  qui
nous amènent à changer notre manière de vivre et de penser,
donc, pourquoi il  nécessaire d’apprendre au moins les bases
afin  d’avoir  des  réflexes  intelligents  lorsque  le  pays
s’écroulera.

La  partie  principale  s’est  déroulée  selon  un  cheminement
logique en commençant par la Base Autonome Durable ( BAD ),
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c’est  à  dire  le  type  d’habitations  avec  avantages  et
inconvénients, le nombre de personnes vivant dans cette BAD,
le  stock  d’approvisionnement  à  avoir  en  priorité  et  en
fonction de chacun ( alimentaire, médicaments ), comment faire
lorsqu’il n’y a plus de boîtes de conserves, le troc,  la
défense de la BAD, l’indispensable utilité de s’inscrire dans
un club de tir pour apprendre et réapprendre bien sûr, mais
pour  obtenir  aussi  le  meilleur  contrôle  psychique,
psychologique avec une arme. Un passage par le sport de combat
et ses atouts pour la défense personnelle et ses proches.

Nous avons parlé de l’intérêt de créer des groupes afin de
partager nos connaissances et d’être complémentaires en cas
d’attaque. beaucoup de questions furent posées, mais le temps
nous a manqué car nous devions rendre la salle. J’ai remarqué
l’attention et l’intérêt très prononcé des personnes présentes
à  ce  débat.  Voilà  pourquoi  se  préparer  est  important,
nécessaire,  nous  augmentons  nos  chances  de  survie.  Des
échanges entre nous ont eu lieu à la fin pour mieux nous
connaître.
Je suis d’avis et je recommande ce genre de conférences et de
débats à l’avenir pour informer d’une part et renforcer notre
groupe a travers la France.

Toutes  mes  félicitations  à  Alain  de  Bretagne,  Christine,
Pierre pour l’organisation et à Parachutiste ( conférencier ),
pour son travail d’information et compétences dans ce domaine
précis.


